

東小・校長室だより

みんなで頑張った1学期が終わります！！

1学期が、7月18日（金）で終わります。子どもたちは蒸し暑い梅雨や猛暑の中、勉強や運動によく頑張りました。日々の授業にも、落ち着いて取り組むことができました。これは、子どもたち自身の頑張りも素晴らしいのですが、子どもたちを支えてくださっている保護者や家族の皆様、いつも温かく見守ってくださる地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

本年度も、7月19日（土）から8月31日（日）まで、44日間の例年通りの夏休みとなります。子どもたちが家庭や地域で安全に楽しく過ごせますよう、引き続き見守りや声掛けをよろしくお願いいたします。



「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



7月の品格教育の目標は「正直」です。よくないことをしてしまったときや、まちがったことをしたとき、素直に過ちを認め「ごめんなさい。」と言っているでしょうか。うそをつき通そうとすると、心がどんどん苦しくなります。あとからは、なかなか言い出せなくなります。いつも正直な気持ちで生活し、みんなと明るく楽しい毎日が送れるようにしましょう。

しょう じき
正直

7月

うそをついたりごまかしたりしないで生活していますか？

- ・あやまちは素直に認め、あやまります。
- ・正直な気持ちで、みんなと楽しく生活します。

総社市教育委員会

人権参観・講演会ありがとうございました



6月26日（木）には大変お忙しい中、人権参観日・人権講演会にご出席いただき、誠にありがとうございました。授業では、子どもたちの真剣に人権学習に取り組む様子が、ご覧いただけたのではないかと考えております。また、その後の人権講演会は「任意団体

くうねるあそび」代表 森川哲也 様をお招きして「つながりの輪を広げよう」と題しての講演でした。現代のネット社会においても、やはり人と人とのつながりが大切なんだということを、大人にも子どもにも分かりやすく教えてくださいました。



梅雨にも夏の暑さにも負けず 子どもたちは日々頑張っています！



○6月10日 ふるさと探訪（4年）



○6月10日 保幼小交流（5年）



○6月11日 プール掃除（6年）



○6月18日 図書館見学（3年）



○6月19日 学区探検（2年）



○6月27日 不審者対応訓練